韮 エ ニュース

県立韮崎工業高等学校

総務部

第 108 号

2013.09.11

親子ものづくり教室開催 インターハイで活躍 韮崎市長特別表彰 資格取得の夏

親子ものづくり教室開催

8月10日土曜日、12回目を迎える「親子もの作り教室」が本校 実習室にて行われました。電子機械科・システム工学科はソーラー扇 風機、電気科はホバークラフト、情報科はオリジナルうちわ、環境化 学科は電子顕微鏡での観察とオリジナル消しゴム作り、制御工学科は マウスロボット制作という題材に取り組みました。当日は50組の親



子が参加し、いつもは教わる立場の本校生徒も、汗だくで小中学生の指導にあたっていました。

レスリング部 県勢初のインターハイ優勝



8月5日から長崎県の島原復興アリーナで行われた北部九州総体へ本校から個人戦5階級(50kg 丸山智也・55kg 小栁和也・60kg 文田健一郎・74kg 宮澤正毅・84kg 和智輝) へ参加し、60kg 級の文田健一郎が山梨県勢初の優勝を勝ち取りました。過去に山梨県から6名の者が決勝の舞台へ勝ち進みましたが、全員決勝の壁が破れず2位が最高の成績でした。昨年のロンドンオリンピックで金メダルに輝いた米満達弘先輩もその一人でした。文田は県勢初というプレッシャー

の中、4回戦で春の全国選抜王者を撃破すると準決勝をフォール勝ち、決勝では九州王者で春の選抜2位の選手に5分55秒テクニカルフォールで勝ちました。55kg級の小栁和也は2回戦で開催県長崎の第3シード選手をテクニカルフォールで破ると準決勝で春の選抜2位を下し勢いに乗って決勝へ進出しましたが、残念ながら春の選抜王者に破れ2位に終わりました。今年から同時開催となった女子の部へ関東予選で出場権を得て46kg級へ



出場した浅倉栞南は準決勝で優勝した第1シード選手に僅差の判定負けで惜しくも3位の成績でした。山梨県勢として $1\cdot 2\cdot 3$ 位が同時に入賞したことも初で収穫のあった大会でした。

インターハイ出場山岳部

8月2日から6日にかけて大分県竹田市久住高原において、全国高校登山大会が開催されました。 山梨県代表として依田鷹樹、中嶋敬太、芳賀大輝、安藤翔平の4名が出場しました。現地にはコース

の調査を行うために一週間前に入りました。毎日山の上は悪天候で過酷な環境の中での事前合宿でしたが、充実した時間を過ごすことができました。本番では昨年の 11 位を上回る、一桁順位を目指して一丸となり臨みました。下見の成果が現れ、読図では満点を取ることができました。その他の審査でも全力を尽くしましたが、全体の順位は総合 7 位という



ことで、入賞には一つ足りませんでした。しかし、着実に成長をしています。次はどのような戦いを 見せてくれるのかまた楽しみになったインターハイでした。応援ありがとうございました。

全国グレコローマン選手権で3連覇

長崎での北部九州総体を終えた後、鹿児島の樟南高校で1週間の強化合宿を行い、大阪で行われる 全国高校グレコローマン選手権大会に臨みました。本校から7名が参加し60kg級の文田健一郎が全



6試合を無失点、第1 t°リオトで終了する圧倒的強さで優勝。2011年の50kg級、昨年の55kg級に続き3階級にわたって3年連続優勝を達成した。3連覇は大会史上初の快挙となった。74kg級の宮澤正毅は4回戦を勝ち抜き準決勝へ進出。ここで優勝者に破れ敗者復活戦の3位決定戦へ回りましたが惜しくも勝利できず5位入賞に終わってしまいました。50kg級の丸山智也も4試合に勝利しましたが敗者復活4回戦で敗れ7位入賞。84kg級の和智輝は4勝を上げましたが、敗者復活戦を勝ち抜けず8位以内の入賞を逃しました。そのほかに55kg大石和輝、74kg林雷、96kg藤原亮が

参加し来年に繋がる経験を積ませてもらいました。小栁和也は世界選手権出場のため不参加でした。

世界カデット選手権で日本人初優勝

8月20日からセルビアのズレニャニンで開催された世界カデットレスリング選手権大会へ小栁和也が参加しました。グレコローマン54kgへ出場した小栁は、2回戦ハンガリー、3回戦フィンランド、4回戦セルビアを全て無失点フォールで勝ち、決勝でも強豪ロシアを2ピリオド終了間際にフォールする快勝で優勝しました。このカデット世代(15~17歳)での優勝は日本人初の快挙でした。



韮崎市長特別表彰を授与



8月29日に韮崎市庁舎応接室で「韮崎市長特別表彰」をレスリング部3年生、文田健一郎と小栁和也が横内公明市長より表彰を受けました。この賞の受賞は制定後初であり、文化、芸術、スポーツ等あらゆる分野において顕著な功績をあげ、市民に明るい希望や感動を与え、市のイメージアップ等に貢献のあった個人・団体等に与えられます。文田健一郎は、平成25年度全国高等学校総合体育大会レスリング競技男子60kg級で県勢初優勝並びに全

夏休みは資格取得

今年の夏休みもスキルアップや就職に備えて、資格取得のための講習会が開かれ、多くの生徒が参加しました。フォークリフト運転講習に120名、移動式クレーン・玉掛け講習に30名、ガス溶接講習84名、小規模ボイラ講習24名、夏休み前半に行われた第2種電気工事士にも30名が参加し、夏休みとはいっても毎日

どこかの教室か実習室で、授業が行われていました。

URL http://www./nirasakith.kai.ed.jp e-mail info@nirasakith.kai.ed.jp